

Liebe Mitglieder und Interessierte des Familienvereins Wülfingen

Und schon ist sie wieder vorbei: 72 Kinder sind in der **Indianerwoche** durch den Wald geschlichen, gehüpft und getanzt, haben Geschichten gehört und Pfeile geschnitzt und vor allem vier Tage ausschliesslich an der frischen Luft verbracht. Ma Tashi – bis zum nächsten Mal!

Ein spannender Familienanlass für Gross und Klein findet am Samstag, 5. Juni im Naturlehrgarten in Veltheim statt: In dieser Naturoase können die faszinierenden **Wildbienen** von ganz nah beobachtet werden. Dieses Angebot von Stadtgrün Winterthur ist kostenlos, Details im Anhang.

Unser angekündigter **Babysitterkurs** für Jugendliche ab 13 Jahren muss leider auf unbestimmte Zeit verschoben werden, da das Rote Kreuz bisher keine Kursleitung finden konnte.

Unsere GV ist für den Freitag, 11. Juni um 19.00 Uhr geplant. Ort und Form wird allen Mitgliedern per Mail rechtzeitig bekannt gegeben.

In den **Sommerferien** bieten wir kein eigenes Programm an. Unter ferienprogramm.ch gibt es vielfältige Angebote in Winterthur für Kinder aller Altersstufen. Allerdings gibt es keine Unterstützung von der Stadt Winterthur und das Programm steht kurz vor dem Aus. Helfen Sie mit, per Crowdfunding den Verein zu retten: <https://www.lokalhelden.ch/rettet-das-ferienprogramm> . Jeder Franken ist Gold wert!

Im Spätherbst ist wieder unser Selbstverteidigungskurs für Mädchen der 5. bis 7. Klasse geplant.

Seit kurzem läuft in Wülfingen das Projekt „**Demokratie und Migration**“ der Neuen Helvetischen Gesellschaft Winterthur. Es hat sich zum Ziel gesetzt, dass sich alle Menschen unabhängig von ihrer Herkunft für unsere direkte Demokratie engagieren. Eine erste Veranstaltung „Mitreden in Wülfingen“ ist geplant und die Website im Aufbau. Interessierte können sich bei der Projektleiterin Monika Imhof melden: mail@mimhof.ch.

Wir wünschen euch einen bunten Frühling voller Erlebnisse!

Herzliche Grüsse
Der Vorstand

